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美しい緑に包まれて、今、大原中では・・・
校 長 中島 俊尚

新緑が美しい季節になりました。まず読書について、学校図書館司書からう

れしい報告がありました。１年生が借りる本は読み応えのある本が多く、特に

今年は学校図書館へのリクエストや予約も多いそうです。部活動等で忙しくな

っても読書の習慣は続けてほしいものです。朝の読書も先輩と同じいい雰囲気

になってきました。がんばれ１年生！

５月１日は写生会でした。特に午前中はたいへんよい天気でした。大原中周

辺は絵になる風景がいっぱい。生徒はまぶしい新緑の中、思い思いに絵筆を走

らせていました。私は自転車を走らせながら各学年の会場を巡回していました。どこの学年に行っ

ても「コンチワ！」と気持ちのよいあいさつの声がかかってきます。「校長先生、今度僕のことを学

校だよりに載せてください・・・」、元気なあいさつがきっかけで生徒との会話も弾みます。今年の

写生会は天候の関係で午後は学校で作品を仕上げることになってしまいましたが、午前中は私にと

っても生徒との交流を通して、心が和む、豊かな時間になりました。

翌２日、朝の大原中橋のところで、自動車を運転している方から、生徒の歩き方について、久し

ぶりにクレームをいただきました。「セブン・イレブンの前、生徒があまりにも無防備すぎて危

険！！」、運転手さんの言葉に、全校朝礼で生徒をほめていただけにとてもショックを受けました。

早速連休明けから職員がお店の前に立ち、登校指導を行っています。狭い道が多い大原中周辺、ど

こも抜け道になっていて交通量がとても多いです。特に今年は市内でも小・中学生が被害に遭う交

通事故が多発しています。事故防止についてご家庭でも折あるごとに注意をお願いします。

ゴールデンウィークも終わり、５月８日は全校朝礼でした。平成

２７年度さいたま市青少年の主張大会で発表された、「忘れない、あの

夏の日を」という作品を読み、紹介しました。いつもながら生徒の聞

く態度はすばらしく、体育館いっぱいに集中した空気が流れていまし

た。同じ体育館で午後はＰＴＡ総会でした。保護者のみなさまのご協

力でスムーズな進行のもと、すべての議案に承認をいただきました。

樋口新ＰＴＡ会長さん、どうぞよろしくお願いいたします。

５月１２日は離任式でした。今年は例年以上にたくさんの教職員が転退職しました。久しぶりに

お世話になった先生方に会えるということで体育館はいつもと全く違う雰囲気に包まれていました。

その中を転退職した先生方がゆっくり入場していきます。先導しながら、涙ぐんでいる生徒を何人

も見つけました。式が始まると、先生方ひとりひとりの心のこもった「お別れの言葉」に、生徒は

身を乗り出して聞き入っていました。生徒代表の言葉もみごとでした。花束贈呈の後、みんなで高

らかに校歌を歌いました。３月の卒業式以来のすばらしい校歌でした。先生方も泣いていました。

こんな感動いっぱいの離任式ができる大原中学校のことを、改めて最高！と思いました。

そして、生徒の聞く態度と言えば、１８日のインターネット安全教室に見えた埼玉県警の方がび

っくりしていました。「こんなに集中して話を聞いてもらったことは今までにない」と講演の後、感

想を伝えてくださいました。講師の質問に全校生徒の前で挙手し、起立して答えた１年生もすばら

しかったです。

いよいよ６月、学校総合体育大会が近づいてきました。３年生にはこれまでの練習で培ってきた

力を存分に発揮してほしいと願っています。さらに１，２年生には最上級生をしっかり支え、先輩

に感謝されるような心づかい、行動を期待しています。各運動部の健闘を祈ります。


